



## Wer bin ich?

### Große Schachspieler – Teil 1

Die hier abgebildete Banknote zeigt einen der größten Schachspieler des 20. Jahrhunderts.



Bei seiner Beisetzung säumten angeblich 100.000 Menschen - viele tränenüberströmt - die Straßen der Hauptstadt seines Heimatlandes. Wahrscheinlich wurde kein Schachspieler (inklusive Bobby Fischer) je so verehrt wie dieser Mann.

Andererseits gilt er als eine der tragischen Figuren des königlichen Spiel. Dies kündigte sich schon in jugendlichen Jahren an, als er in der letzten Runde der nationalen Meisterschaften in Führung liegend das Englund-Gambit auf Brett brachte und den Sieg verspielte. Das Etikett des „Ewigen Zweiten“ sollte ihm seine ganze Karriere lang anhaften. Die Liste der besten Spieler ohne Weltmeistertitel führt er recht unangefochten an.

Um welchen Spieler handelt es sich?